

## Goresan Penuh Harapan: Satgas Yonif 503/Mayangkara Bangkitkan Kreativitas Anak Papua

Jurnal Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Jan 17, 2025 - 22:23



NDUGA- Dengan senyum penuh semangat, anak-anak Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua, berkesempatan menuangkan imajinasi mereka dalam bentuk seni menggambar. Kamis (16/01/2025), Satgas Pamtas Mobile RI-PNG

Yonif 503/Mayangkara menggelar kegiatan inspiratif di Pos Batas Batu dengan membagikan alat gambar gratis kepada anak-anak sekitar.

Buku gambar dan pensil warna menjadi jembatan bagi anak-anak Papua untuk mengungkapkan isi hati dan imajinasinya. Kegiatan ini bukan hanya sekadar hiburan, melainkan juga bagian dari upaya mendukung perkembangan motorik, kreativitas, dan rasa percaya diri anak-anak.

Image not found or type unknown



"Kami ingin memberikan ruang kepada anak-anak untuk berkreasi tanpa batas, agar mereka bebas menciptakan karya sesuai imajinasi mereka," ujar Serka Waris, Bintara Teritorial Pos Batas Batu.

Proses menggambar berlangsung ceria, penuh warna, dan kebebasan. Anak-anak dengan antusias mencoretkan berbagai bentuk, dari pemandangan alam hingga gambaran mimpi mereka. "Dengan memberikan kebebasan cara menggambar, harapannya anak-anak dapat memaksimalkan imajinasi dan menikmati kegiatan ini sebagai pengalaman yang berharga," tambah Serka Waris.

Kehadiran para prajurit Kesatria Mayangkara dengan inisiatif seperti ini membawa kebahagiaan tersendiri bagi anak-anak. Melalui alat gambar yang sederhana, mereka merasa dihargai dan diperhatikan.

Image not found or type unknown



"Gambar ini untuk Bapak Tentara, terima kasih sudah kasih kami buku dan warna," ucap salah satu anak dengan senyum lebar.

Kapten Chk Bangun, mewakili Komando Satgas Yonif 503/Mayangkara, mengungkapkan apresiasi atas keberhasilan kegiatan ini.

"Kegiatan ini adalah bagian kecil dari tugas besar kami di Papua, yaitu mendukung tumbuh kembang anak-anak sebagai generasi penerus bangsa. Kami percaya, setiap goresan kecil adalah awal dari mimpi besar yang akan membangun masa depan Papua," jelasnya.

Dengan kegiatan ini, Satgas Yonif 503/Mayangkara tidak hanya menjaga perbatasan negara, tetapi juga menjaga harapan dan semangat anak-anak Papua untuk terus bermimpi, berkreasi, dan berkembang.

**Autentikasi:**

Kapten Chk Bangun